

UN RÊVE

(Pour le SAMEDI)

Elle était blonde avec de grands yeux bleus ombragés de longs cils bruns, sa chevelure épaisse et soyeuse était admirablement arrangée; elle avait des épaules magnifiques et une taille de guêpe et puis une démarche de reine; avec cela, elle était riche héritière celle que j'avais épousée dans mon rêve.

Nous étions unis depuis le matin et en voyage de nocces; notre but était Chicago. Nous voulions voir la merveilleuse exposition; nous étions bien heureux, nous nous aimions tant...

La vapeur nous emportait à toute vitesse, mais nous avions tant de choses à nous dire: Elle me racontait sa vie en détails; je lui disais ce qu'avait été la mienne, monotone et ennuyeuse jusqu'au moment où je l'avais vue, connue et aimée; je lui fis part des craintes cruelles que j'avais eues de la perdre à cause de ma pauvreté... Elle m'avouait ses émotions à chacune de nos rencontres, puis ses petites jalousies, etc., enfin, elle finit par: Je t'aime!... je t'aime!... je t'aime!!!...

Enivré, rendu fou par ces paroles brûlantes et son regard de feu, j'allais lui donner toute mon âme dans un long baiser quand! O horreur!... dépassant le bas de sa robe de soie grise, j'aperçois... Quoi? Un jupon de flanelle rouge!...

Ancanti, brisé par la surprise et le désappointement, je m'éveillai... Seriez-vous surpris lecteurs, si je vous dis que depuis que j'ai fait ce rêve abominable, je ne puis causer tranquillement avec une dame revêtue d'une robe de soie grise, sans devenir distrait jusqu'à la maladie et puis... je suis tenté de relever... un tout petit peu le bas de la robe, et si j'allais voir un autre jupon rouge... Oh! ne m'en parlez pas, je prendrais la clef des champs.

PEDRO.

TOUJOURS DU MAUVAIS CÔTÉ

Première offense.

Le juge.—Pourquoi vous êtes-vous enivré de la sorte?

Le prisonnier.—D'abord, Votre Honneur, laissez-moi vous dire que ma femme et moi nous ne vivons pas en bonne intelligence.

Le juge.—C'est pour cela que vous vous grisez, je suppose.

Le prisonnier.—Oui, Votre Honneur.

Deuxième offense, un mois plus tard.

Le juge.—Comment c'est encore vous?

Le prisonnier.—Oui, Votre Honneur! Voyez-vous, ma femme est morte...

Le juge.—Et vous profitez de cette occasion pour vous griser?

Le prisonnier.—Oui, Votre Honneur; je n'ai jamais pu supporter la prospérité.

L'HEUREUSE IGNORANCE DU POKER



Madame Ponce et, qui connaît un peu la pratique des clubs.—Vrai, vous avez un mari si dévot que cela! Il va aux vêpres tous les dimanches!

Madame Rouban.—Il n'en manque jamais. Le fait est qu'il est très avancé en piété et il connaît des saints dont je n'ai jamais entendu parler. Hier, en revant, il parlait de Saint Pique et de Saint Carreau.

Une recette précieuse

Un grand médecin a dans sa maison une chambre de consultations dans laquelle jamais personne n'entre. Quelquefois, quand les amis de sa femme viennent le fatiguer et lui demander de raconter les événements du jour, il pose le pied sur batterie électrique dissimulée dans le plancher et une cloche se met à carillonner dans l'appartement voisin. Aussitôt un domestique

entre, porteur d'un message ou d'un télégramme pressé; naturellement, il faut bien faire son devoir et il plante la compagnie là. Le même signal peut servir à l'infini et toujours avec le même succès.

PAS LA MÊME SORTE

Ramassetout.—Mon cher, tu serais étonné si tu voyais le vieux fauteuil que j'ai trouvé à la salle des ventes la semaine dernière; il a au moins quatre cents ans.

Serretout.—J'ai une petite table grecque dans mon bureau qui bat tout cela; elle a plus de mille ans.

Ramassetout.—Es-tu fou?

Serretout.—Pas tu tout! Viens je vais te la montrer.

Ramassetout.—Eh! bien! Quoi?

Serretout.—Tu vas voir? Ma table de multiplication.

L'ART DE PARVENIR

Hortense.—Comment donc a fait ce jeune varien pour entrer dans les bonnes grâces de Mlle Saccédus?

Louise.—C'est simple. Un jour qu'elle était malade, il lui a dit que sa maladie était le choléra des enfants.

ENCOURAGEANT

Un Irlandais se trouve en pleine bataille entre deux Anglais. Un de ses voisins reçoit un boulet de canon, qui lui enlève la tête. Quelques instants plus tard, son autre voisin a l'un des doigts enlevé par un obus. Il pousse des cris lamentables et ne cesse de gémir.

—Voyons, dit Pat, tu as l'air d'une vicille femme; tu fais mille fois plus de bruit que l'autre qui vient de perdre sa tête.

DIFFICILE A SATISFAIRE

Louis.—Le drame d'hier soir, c'était de la blague, après tout!

Charles.—Comment cela?

Louis.—Tu te rappelles celui qui s'est fait tuer sur la scène?

Charles.—Oui. Eh! bien?

Louis.—Je l'ai rencontré sur la rue ce matin, frais et dispos.

COMITÉ D'ENQUÊTE



I
Barbasson à la veuve Péro.—Mais, ma chère, Dieu voit à tout. Même les cheveux de notre tête sont comptés.



II
—Tiens, se dit le perroquet en enlevant la perruque des deux, il faut que je voie si c'est vrai.

PINCEES DE CONSEILS

Un nouvel agent est employé dans les tanneries de la côte pacifique pour tanner les peaux.

La ciguë croît extraordinairement dans ces contrées. On se sert de cette plante que l'on réduit en poudre et que l'on fait tremper dans de l'eau chaude pendant un jour.

Le liquide est ensuite versé dans un vase hermétiquement clos et on le fait bouillir.

On dit des merveilles de ce nouveau procédé.

Un bon moyen pour empêcher les globes de lampes et les verres de se briser, c'est de les mettre dans de l'eau salée froide. On place le tout ensuite sur le feu jusqu'à ébullition. On laisse refroidir graduellement, après quoi, on lave et essuie.

POUR ABSORBER LA FUMÉE

Un monsieur dont les poulmons ne peuvent pas souffrir la fumée porte avec lui une petite lampe qu'il s'est fabriquée lui-même.

Elle n'a que ceci de particulier:

Au-dessus de la flamme, se trouve un petit cercle en platine, qui devient rouge-blanc quelques instants après que la lampe est allumée. La propriété de cette invention est que le platine chauffé à blanc absorbe la fumée de tous les cigares de l'appartement aussi rapidement qu'elle s'échappe des lèvres des fumeurs. La conséquence est que l'atmosphère de la chambre reste toujours pure, et il n'y a pas plus de fumée que s'il n'y avait pas de fumeur du tout.

TOUS ÉCRIVAINS

Jules.—J'ai rarement vu une famille d'écrivains comme celle des Parvenus. Les deux filles écrivent de la poésie que personne veut imprimer; le fils écrit des pièces que personne ne veut jouer et la mère écrit des romans que personne ne veut lire.

Edmond.—Et le père, n'écrit-il?

Jules.—Il écrit des billets promissoires que personne ne veut escompter.

RIEN N'EST PERDU

Le reporter (tout effaré).—Nous voici dans de beaux draps! Le meurtrier vient d'être déclaré innocent, son pardon est signé, et notre journal est sous presse avec les détails complets de l'exécution; illustrations et tout le reste.

Le rédacteur (froidement).—Ne vous excitez pas pour si peu. Mettez comme entête en grosses lettres. "Le meurtrier acquitté; les supplices auxquels il a échappé."